

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères remercie son homologue cubain pour sa solidarité

Image not found or type unknown



Caracas, 27 jan (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yván Gil, a remercié aujourd'hui son homologue cubain, Bruno Rodríguez, pour sa ferme solidarité face aux actes fascistes perpétrés contre le siège diplomatique bolivarien à La Paz, en Bolivie.

« Au nom du président Nicolás Maduro, nous exprimons notre gratitude à notre frère le ministre des affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez », a déclaré le ministre des affaires étrangères sur son compte Telegram.

Nous apprécions son rejet énergique de cette nouvelle attaque, qui s'ajoute à la vague croissante de fascisme dont nous avons été témoins récemment, a-t-il ajouté, et il a assuré que « le Venezuela triomphera ».

Dans un message publié sur son compte X, anciennement Twitter, le ministre cubain des affaires étrangères a condamné l'attentat contre la résidence vénézuélienne de La Paz.

« Nous demandons à la communauté internationale de rejeter ce nouvel acte terroriste lâche contre des diplomates vénézuéliens », a déclaré M. Rodríguez. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/375199-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-remercie-son-homologue-cubain-pour-sa-solidarite>



Radio Habana Cuba